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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

久留米警察署協議会 
 

 

開催年月日時 
 令和６年１２月１９日 午後４時３０分 から 

 令和６年１２月１９日 午後５時３０分 まで 

開 催 場 所 久留米警察署４階会議室 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下１３名 

警 察 署 

署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、 

地域管理官、刑事管理官、交通管理官、総務第

一課長、総務第二課長、警備課長、事務局 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

【署長挨拶】 

〇 御多忙中のところ、本年最後となる久留米警察署協議会に御出席いただき、

また、平素から警察活動の各般にわたり御理解・御協力を賜り、感謝申し上げ

る。 

〇 世界情勢が混迷化し、国内においても闇バイトによる犯罪やＳＮＳ・ロマン

ス詐欺の横行等、犯罪情勢が悪化している中、年末年始は、人の動きや消費・

物流が活発となり、金融機関・コンビニエンスストア等を対象とした強盗事件

等の各種犯罪や、飲酒に起因する事件・事故の発生も懸念されるが、一隅を照

らすという覚悟で、署員一丸となって管内の特別警戒に当たり、市民の皆様が

健やかに新年を迎えられるよう努めて参る所存である。 

〇 本日は、議事として「管内の治安概況等について」を報告させていただく。 

【会長挨拶】 

〇 年末の忙しいところにお集りいただき、感謝申し上げる。 

〇 署長から一隅を照らすという言葉もあったが、久留米署の皆様が３６５日、

２４時間体制で地域のために力を尽くしていただいていることに、深く感謝申

し上げる。 

〇 私たちも、市民の目線から何ができるかを考えながら、日々を過ごしていき
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たいと思う。 

【議事】 

○ 管内の治安概況等について 

 ・ 犯罪情勢等について 

・  交通情勢等について 

【質疑応答】 

〇 委員から「オートバイ盗が増加傾向にあるようだが、犯人像や被害の特徴の

ようなものがあれば教えていただきたい」旨の質疑があり、生活安全管理官か

ら「犯人像については少年から成人まで様々であるが、自転車と同様に、オー

トバイも、無施錠で駐輪中に被害に遭うことが多いため、駐輪の際は確実に施

錠をするように心掛けていただきたい」旨の回答があった。 

〇 委員から「飲酒運転をしている車両を発見して、警察に通報しようと思った

場合、自身が運転中であった時は、車両を停止させてから通報すればよいのだ

ろうか」旨の質疑があり、交通管理官から「通報してくれる同乗者がいない場

合は、車両を停止させてから通報していただきたい。その際は、可能であれば

対象車両の特徴、ナンバー等を記憶した上で、連絡していただければ非常にあ

りがたい」旨の回答があった。 

  さらに、委員から「対象車両を録画したドライブレコーダーは有効だろうか」

旨の質疑があり、交通管理官から「録画データを提供していただけるのであれ

ば参考にさせていただくので、御協力をお願いする」旨の回答があった。 

【警備訓練見学】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


